



大和小だより ～6月号～

学校教育目標：『自分の持っている力を発揮し、楽しく生活できる子』
～進んで学習する子・思いやりのある子・よく考えて行動する子・元気よく遊べる子～

令和5年6月1日
大和市立大和小学校
〒242-0018 大和市深見西8丁目7-1
TEL(046)261-0795・FAX(046)264-7495

開校記念日を迎えて



6月に入り、大和市の梅雨入りも間もなくのようです。地域のお庭や、道路わきに、梅雨の代名詞ともいえる、色とりどりの紫陽花が咲き始めています。紫陽花の花言葉はいくつかあるようですが、小さな花が仲良く寄り添って咲いているところからつけられた、「和気あいあい」「家族団らん」が、ご家庭の紫陽花には一番合っていると思います。

この季節は、農作物にとっては恵みの雨ですが、最近では、激しい雨風が、各地で大きな被害をもたらすようになりました。大和小学校の地域にも、洪水浸水想定区域や土砂災害特別警戒区域があります。

学校では、急な激しい雨風の場合など、児童を留め置いたり、早めに下校したりするなどの措置をとることがあります。そのときは学校PSメールを使って、連絡をいたします。それ以外の緊急情報などを発信することもありますので、この機会に、学校PSメールの登録確認を、よろしく願いいたします。

さて、大和小学校はこの6月で創立120周年となります。5月には、児童がデザインした図柄で航空写真を撮影しました。また、記念日を迎えるにあたって、創立100周年時のPTA会長三輪浩昭様からメッセージをいただいておりますので、ご紹介いたします。

大和小学校長

新緑から時折真夏を思わせる日差しで、大銀杏の葉も青々として子どもたちを見守り、毎日勉強に励んでいる姿を楽しんでいるようです。

大和小学校は6月25日に創立120周年を迎えます。大和市内では、渋谷小学校に次いで伝統ある小学校です。私も72回の卒業生で70周年を在校生として迎えました。



平成15年の100周年では、地域の皆様方のご協力、ご支援を賜り、『「感謝」と「希望」の100周年』のスローガンのもと、記念式典を挙行することができました。改めて感謝、御礼申し上げます。

当時子どもたちにPTA役員で考えた記念品として、「20年後の私へ」に向けて、子どもたち一人ひとりがメッセージを書きました。早いもので20年が過ぎました。これから、みなさんにメッセージのはがきをお送りいたします。読んでいただいて、当時を思い出していただければ幸いです。みなさんがご健勝でご活躍されていることを願っております。

最後に、はがきの発送にあたり、多くのPTA会員の皆様に送料などのご支援をいただきましたこと、ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

元PTA会長